



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail [hnrc@world.ocn.ne.jp](mailto:hnrc@world.ocn.ne.jp) URL <https://www.hnrc.jp/>

## 第2562回例会《オープンな例会》

2024年02月29日(木)12:30

ロータリーソング『それでこそロータリー』

## 来客紹介 親睦委員会

## 卓話来賓

一橋大学 法学研究科  
教授 秋山 信将 様

## 来客

グループ6ガバナー補佐 小林 英生 様  
ガバナー補佐幹事 結城 恵司 様

その他、オープンな例会へのゲスト1名

## 会長時間 会長 山内 盛利 会員

皆さん、こんにちは。

そしてご来賓の秋山信将様、ようこそお越し下さいました。

本日は例会プログラムでの卓話と、例会後の「秋山教授と平和を考える会」で大変お世話になります。

色んな話を聴けること、とても楽しみにしています。どうぞ宜しくお願い致します。

さて先週の金曜日、2月23日はロータリー創立記念日でした。今月第一例会の会長時間でも話しましたが、

ロータリーでは創立記念日を「世界理解と平和の日」とし、

その後の1週間を「世界理解と平和週間」と定めています。

そのタイミングで国際政治・安全保障・軍備管理分野の専門家でいらっしゃる秋山教授のお話を聴けるのは大変意義深いことです。

「平和」はロータリーが特に重要視する目標・テーマです。国際理解、友情、

平和への献身と奉仕活動が我々ロータリアンの目指すものです。

「平和構築と紛争予防」がテーマとなっている2月に、平和に関するプログラムを実施したいと考え、

年度当初からプログラム委員会をお願いをしていました。その思いが本日

、形となりました事を大変嬉しく思っています。

話は変わりますが、日曜日に開催されたインターシティミーティングで、

ジョージアの大使ティムラズ・レジャバ氏の講演がありました。その中で特に印象に残った話は、

2008年にジョージアがロシアの侵攻を受け、今でも国土の20%を失ったままだという事です。



ジョージアとしては、そのロシアの脅威を何年も前から国際社会に訴えていたけど、国際社会の中で関心と支援を得られなかった。結果ロシアの侵攻を許してしまった、そして今日のロシアのウクライナ侵攻がその延長線上にあるという話でした。

そしてレジャバ大使はこうも言っておられました。

「皆さん、ジョージアという国の事をどれだけ知っておられますか

?ジョージアが今や世界中で飲まれているワインの発祥の地だと言うことをご存知ですか

?ジョージアがロシアの侵攻を受け、未だに国土を失っていることをご存知ですか?」と。

何に対しても、誰に対しても、無関心でいることが平和から遠ざかることだ、

とレジャバ大使はお話されたと理解しました。世界中で紛争が絶えない今、

平和な世界に住む私達がすべき事は、世界情勢や様々な国、人々、文化、歴史等について関心を持ち、知ることだと改めて感じた次第です。無関心ではいけないのです。

「愛は地球を救う」という言葉があります。

一方で、無関心は愛の反対言葉と言えましょう。人を愛し、社会を愛し、地球を愛し

、そして平和を目指す事こそが私達ロータリアンが目指すべき方向性ではないでしょうか?

本日、秋山教授のお話を聴くことによって、私達の平和への関心が更に高まるきっかけとなり、

今後のロータリー活動や日常生活の中で活かされることを切に願います。

第一例会の会長時間でも申し上げました。人間一人の力は小さいけれど、

世界中の人々が平和への思いを持って行動すれば、世界は変わる。

私達ロータリアンがその原動力になればと思う次第です。

以上で会長時間を終わります。有り難うございました。

## インターシティ・ミーティングお礼

グループ6ガバナー補佐 小林様より2/25に開催されたインターシティ・ミーティングのお礼がありました。



## 幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

### 《BOX配布物》

3月例会プログラム

2024-2025 年度所属委員会表

インターシティ・ミーティングプログラム

## 委員会報告

### クラブ総務委員会

会員総数 102名  
出席者数 72名、欠席者数 30名  
来賓 1名、来客 2名、ゲスト 1名  
例会出席者数 76名  
前回(2/15)例会のホーム例会出席率 70.59%

### 次年度幹事報告 宮本会員

次年度所属委員会表をお配りしています。第1回被選クラブ協議会を4月4日(木)例会後に開催します。

## ニコニコの時間 ニコニコ委員会

### 【会員出宝】(抜粋)

#### 山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

一橋大学 法学研究科 教授 秋山信将様、本日は当クラブでの卓話をお引き受け頂き、誠に有難うございます。会員皆、とても楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。また本日、オープンな例会にゲストとしてご参加頂いた皆様、今日はごゆっくり例会を楽しんでください。

2月15日、ホテルグランヴィアにて3ロータリー合同例会が盛大に行われました。当クラブがホストを務め、美味しい食事、楽しい余興と素晴らしい時間を過ごさせて頂きました。親睦委員会の皆様、音楽同好会KITAKADANの皆様、またご参加頂いた沢山の皆様、大変お疲れ様でした。有難うございました。

#### 宮本会員・高井会員・松野会員より

先日、歴代正副幹事会に参加させて頂き皆様からとても温かい激励のお言葉を頂戴し、益々広島北RCの温かさを身に染みて感じました。現幹事の下川幹事をはじめ池久保副幹事、平井幹事、ご設営頂き、当日ご参加頂きました皆様、誠に有難うございました。

坪内会長の想いを形にできるように、一生懸命取組んで参ります

。若輩者の3人ですがどうぞ宜しくお願い致します。

#### 水野会員・増田会員・山内会員・石井会員・島本会員より

2012-2013年度正副会長幹事です。先日水野会員の誕生祝いパーティーを、ホテルグランヴィア広島レストランL&Rにて開催しました。その際、石原会員並びにホテルスタッフの皆様には素晴らしい会場設営と多くのお気遣いを賜り、大変お世話になりました。お陰様で思い出に残る素晴らしいパーティーになりました。感謝の気持ちを込めて出宝します。

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 59,000円

## 卓話



一橋大学 法学研究科  
教授 秋山 信将 様

演題 『激動の国際政治 2024 年を展望する』

## 秋山教授と『平和』を考える会

例会後 13:45 ~ 14:45  
21F「曙光の間」

引き続き、秋山信将教授を迎え、コーディネーターを久保豊年会員が務め、座談会を開催しました。

